

+ Iniciarán con 6 yates paseos y cruceros de pesca, para sumarse al impulso de la actividad

GUAYMAS, Son., 30 de agosto de 2022.- La historia registra la nutrida presencia de turismo nacional y extranjero en el espacio donde nació el puerto marítimo comercial de altura en esta ciudad, y donde el legendario promotor pesquero deportivo Enrique Murillo, realizó una promoción que llevó a todo el mundo la noticia de donde había la mejor pesca de Latinoamérica.

Esto es, en la bahía de Guaymas, frente al Centro Histórico que lentamente se comienza a rescatar y que, en los próximos meses, será transformado con obras anunciadas por el gobernador Alfonso Durazo.

Una naciente empresa local se organizó para ofrecer al turismo el servicio de paseos en yate, con una ruta que resalta los escenarios inmortalizados en textos históricos y películas de Hollywood. Incluirán incursiones a la pesca debidamente programadas, para garantizar la captura de las famosas piezas, algunas de trofeo, que se encuentra en el mar de Cortez.

Saldrían estas naves de placer desde Marina Guaymas, que opera la autoridad federal de Turismo en la bahía, que es parte de la Escalera Náutica del golfo, con atractivos recorridos que incluyen la zona comercial portuaria, la lobera –formaciones rocosas donde habitan familias de lobos marinos–, la centenaria instalación del faro guaymense, e incluso el enlace de Guaymas con San Carlos, que enriquecerá el atractivo de navegar entre 20 y 40 kilómetros llenos de colorido, historia y aventura.